



El Triatlón Xel-Há, anuncia su esperado regreso para noviembre 2022

- Serán los días 19 y 20 de noviembre la duodécima edición del Triatlón Xel-Há.
- Nuevamente elegido como el evento de cierre anual del Campeonato Nacional avalado por la Federación Mexicana de Triatlón (FMTRI).

Riviera Maya, Quintana Roo, 6 de junio 2022. Una de las noticias más esperadas por los atletas amantes de las disciplinas deportivas de resistencia, es el regreso del Triatlón Xel-Há. Después de dos años de pausa, vuelve en su duodécima edición, recibiendo con los brazos abiertos a los participantes los días 19 y 20 de noviembre del 2022 en este majestuoso espacio conocido en la Riviera Maya como la maravilla natural.

El parque Xel-Há de Grupo Xcaret, anuncia que las inscripciones a este Triatlón serán durante el mes de agosto y hace un llamado a sus fieles triatletas participantes quienes año tras año anhelan en este tradicional evento deportivo romper sus propios límites; y a las nuevas generaciones que quieren intentarlo por primera vez, a estar pendientes de las fechas exactas de inscripción para las categorías élite, relevos, olímpico, sprint, infantil y solo novatas.

Al igual que en ediciones pasadas y de acuerdo con la visión de Grupo Xcaret, esta edición de Triatlón donará el cien por ciento de los fondos a organizaciones de la sociedad civil como: Flora, Fauna y Cultura de México, A. C., en beneficio de la preservación de la Tortuga Marina; así como a la Cruz Roja Mexicana de Quintana Roo.

Este magno evento se caracteriza por impulsar el deporte verde, promoviendo diferentes prácticas sostenibles de Grupo Xcaret, a través de la concientización del uso de bloqueadores libres de químicos, la separación de residuos, la recuperación de cámaras para su reutilización, la reducción de impresiones y la donación de gorras a escuelas de natación.

Desde 2009, Xel-Há ha sido el escenario de este encuentro deportivo emblemático de México, que constituye el evento de cierre del Campeonato Nacional avalado por la Federación Mexicana de Triatlón (FMTRI), mismo que ha logrado reunir a competidores de todo el país en diferentes modalidades.

El regreso del Triatlón Xel-Há este 19 y 20 de noviembre; sin duda tiene un gran significado para quienes lo esperaron con gran anhelo durante esta pausa. Para más detalles, visita www.triatlonxelha.com.

¡A entrenar se ha dicho!

Acerca de Grupo Xcaret

Grupo Xcaret es una empresa mexicana, con más de 30 años de experiencia, especializada en ofrecer experiencias únicas e inolvidables a sus visitantes, inspiradas en el respeto por la naturaleza, la cultura y la vida cuya trayectoria en la recreación turística sostenible inició en 1990, posicionándose, hoy en día, como los líderes en esta industria. Cuenta con tres unidades de negocio divididas en: parques, bajo la que opera los parques más emblemáticos de Cancún y la Riviera Maya: Xcaret, Xel-Há, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco, Xenses y Xavage; hoteles, unidad de negocio que inició operaciones con la apertura en 2017 de Hotel Xcaret México, Hotel Xcaret Arte, y el recientemente inaugurado La Casa de la Playa; y tours, en los que ofrece recorridos únicos por Xichén, Cobá, Tulum, su tour Xenotes y su reciente incursión en la industria naviera con Xcaret Xailing. Uno de sus grandes logros alcanzados para los visitantes, es la garantía de experiencias y entornos seguros, integrada en su Modelo Xeguridad 360º.